

ZOO Augsburg  
Newsletter  
22.12.2015  
[www.zoo-augsburg.de](http://www.zoo-augsburg.de)

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

das Jahr 2015 neigt sich nun dem Ende entgegen. Nach dem Rekordjahr 2014 konnte eine weitere Steigerung der Besucherzahlen nicht erwartet werden. Insgesamt war es aber gut, und dank des guten Wetters im November und Dezember konnte die Differenz noch ordentlich reduziert werden.

Nun steht Weihnachten vor der Tür, traditionell die Zeit der Ruhe und Besinnung im Kreis der Familie. Auch ich wünsche allen Freunden des Augsburger Zoos und fleißigen Newsletter-Lesern frohe Weihnachten, schöne Feiertage und ein ganz tolles Jahr 2016. Bleiben Sie uns weiter gewogen.



## Neues aus dem Tierbestand

### Geburten:

Erneut sind zwei Rüsselspringer geboren worden, die allerdings leider nach einigen Tagen verstorben sind. Eine Obduktion wurde eingeleitet, um die Todesursache abzuklären. Ein weiblicher Muntjak wurde auf Takin-Anlage geboren. Von den im letzten Newsletter gemeldeten Königsglanzstar-Nachzuchten sind zwei Jungvögel inzwischen ausgeflogen.



**Zugänge:**

Ein Pärchen Kikuyu-Brillenvögel sind in der Tropenhalle eingetroffen.

### **Tierabgaben:**

Die letzten beiden Schraubenziegen haben den Zoo in Richtung Kärnten verlassen. Nun ist die Anlage frei, um gegebenenfalls die Gruppe Ture, die derzeit noch auf der alten Barasingha-Anlage gehalten wird, aufzunehmen. Damit kann in dieser Hinsicht Baufreiheit für die neue Elefantenanlage geschaffen werden.



Norbert Steffan



Christian Klar

Eine weibliche Hundskopfboa und die Nachzucht unserer Kaptriele wurde an den Zoo Landau abgegeben.



Christian Überreitter

### **Todesfälle:**

Leider starb altersbedingt unser letzter Biber. Das ist sehr schade, denn er oder sie hatte sich in der alten Schnee-Eulenvoliere sehr gut eingelebt. Ebenfalls verstorben ist der Aguti im Tigerhaus. Hier überlegen wir uns in der nächsten Zeit was auf dem Boden unter den Zwergseidenaffen und Springtamarinen gehalten werden wird. Außerdem verstarb ein Mähnenwolf.

### **Bauvorhaben**

Beim neuen Bauvorhaben des Freundeskreises, der Biber- und Otteranlage sind inzwischen die Scheiben für die Aquarien eingesetzt worden. Mitte Januar wird dort die Einrichtung modelliert werden.





### ... und sonst:

Mit der Adventszeit ist im Augsburger Zoo wieder die Aktion „Zahl doch was Du willst“ gestartet worden. Dank des guten Wetters ist die Resonanz sehr gut. Wer noch Lust hat diese zu nutzen kann es noch bis einschließlich 24.12. tun.



Parallel dazu ist auch im Löwenhaus wieder der Basar des Freundeskreises aufgebaut worden. Wer also noch ein Weihnachtsgeschenk sucht ... Die selbst gemachten Marmeladen sind allerdings schon fast ausverkauft.



Am 1. Januar wird dort auch wieder unser traditioneller Neujahrsempfang stattfinden. Die Zoo-Gaststätte erwartet die Zoobesucher dort mit Glühwein oder auch (temperaturmäßig passender) mit einem Glas Prosecco.

Was unsere Spendenaktion für die neue Elefantenanlage betrifft so sind wir sehr zuversichtlich, dass die ersten 100.000.- € noch in diesem Jahr zusammen kommen. Der jetzige Spendenstand beträgt 98.284,73 €, wer also von den Weihnachtsgeschenken noch etwas Geld übrig hat, unter [www.elefant.zoo-augsburg.de/spenden](http://www.elefant.zoo-augsburg.de/spenden) ist eine Spende problemlos möglich.

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Unterstützer!!!!



Zusammen mit der GAT-Media GmbH ist ein toller 20-sekündiger Spendenaufwurf entstanden. [Am Besten gleich anschauen und spenden!](#)

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,

Ihr

Thomas Lipp



Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,  
klicken sie bitte [hier](#)